

Architecture pâtissière

L'intervention d'un urbaniste du CAUE de la Savoie, sur un projet intitulé « Architecture pâtissière », a eu lieu la semaine dernière au Lycée Hôtelier de Challes-les-Eaux. La classe de Terminale « CAP Pâtisserie » a débuté le projet au travers d'une lecture et d'un travail sur la fontaine des éléphants de Chambéry. Cette action, initiée par le professeur d'arts appliqués du lycée, veut favoriser la rencontre entre deux arts: la pâtisserie et l'architecture. Le travail mené avec les élèves se poursuit chaque mercredi durant un mois. Dans l'actualité du CAUE également, la mise en ligne début février de l'observatoire et, le 24 février, l'assemblée générale se tiendra à 15 heures, à la maison de la vigne et du vin située à Apremont.

DU JEUDI 22 AU MERCREDI 28 JANVIER 2015